

## Más de 10 mil metros de luz encienden árbol y la magia navideña en CCU de la BUAP

El Ciudadano · 21 de noviembre de 2024

*El pino de 23.45 metros de altura tiene entre sus ramas 64 adornos, entre estos, un Santa Claus de 4.20 metros*



Entre fuegos artificiales y un espectáculo de drones, la **rectora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)**, María Lilia Cedillo Ramírez, realizó el tradicional encendido del monumental árbol navideño en el Complejo Cultural Universitario (CCU).

**Lee más: Estudiantes BUAP proponen soluciones innovadoras alineadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible**

Como cada año, el árbol fue instalado en la **explanada Mariposa de CCU**, con una altura de 23.45 metros, mismo que fue adornado con más de mil 530 metros de guirnalda.

La estructura también estuvo rodeada de **10 mil 220 metros lineales de luz LED**, así como de 64 adornos navideños, entre ellos un Santa Claus de 4.20 metros de altura.

Con este evento, la máxima casa de estudios le dio la bienvenida a la **temporada decembrina**, con distintas presentaciones artísticas, como villancicos y obras teatrales.

Minutos después de las 6:30 de la tarde, la **rectora, Lilia Cedillo Ramírez**, dio inicio al encendido del árbol monumental, con un espectáculo de drones, que formaron diversas palabras en el cielo, como: «BUAP», «CCU» y «CU2».

**Te compartimos: La Facultad de Enfermería se distingue por su vocación de servicio: Lilia Cedillo, rectora de la BUAP**

Posteriormente, el cielo se llenó de luces con el estruendo de fuegos artificiales que **encendieron los ánimos de todos los asistentes**.

En su mensaje, Cedillo Ramírez, expresó que **las festividades decembrinas forman parte de una de las épocas más importantes del año**, representada por la reflexión y la convivencia familiar.

«Hoy quiero aprovechar para desearles a todos ustedes que haya mucha paz, salud y dicha en todos y cada uno de sus hogares, y toda la comunidad universitaria agradecerle el trabajo a lo largo de este año»

La rectora de la máxima casa de estudios llamó a los asistentes a **formar parte de la donación anual de juguetes**, mismos que serán entregados a las niñas y niños de comunidades vulnerables.

Los juguetes serán **recibidos hasta el próximo 19 de diciembre** en tres sedes: Ciudad Universitaria (CU), Complejo Cultural Universitario (CCU) y la Facultad de Enfermería.

Tras el encendido del árbol, **compañías artísticas de la BUAP amenizaron el evento con presentaciones de música, danza y teatro para toda la familia**, quienes también disfrutaron de toda la iluminación que adorna a todo el recinto.

**Sigue leyendo: Trail Bosque de Niebla BUAP 2024 puso a prueba las capacidades físicas de más de 900 corredores**

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)